



みどり

第7号 令和2年10月13日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んで行こうよ みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



令和2年度、後期がはじまりました！



前期終業式と後期始業式間の休みがなくスタートとなった後期。気持ちを切り替えるには時間が短かったと思いますが、令和2年度もいよいよ折り返し地点に到達です。6年生は14日（水）から修学旅行に出発し、1年生～5年生の遠足も続きます。また、後期は運動会や演劇鑑賞会などの行事も予定しています。なわとび等、体を鍛える運動にも挑戦してほしいと思います。子供たち一人一人が力を発揮して充実感のある毎日をご過ごせるよう、教職員一同、力を尽くしていきます。6年生は100日、1～5年生は103日の後期です。今後も臨機応変な対応や判断が求められることが予想されますが、引き続き感染症対策を続けながら、一日一日を大切に学校生活を送ることができるよう努めて参りたいと思います。後期も、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



前期終業式10月12日（月）『前期を振り返って』

終業式では、前期の数少ない学校行事を思い出し、今年度のスローガン「交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んで行こうよ みどりの子」がどこまで達成できたか、自分の前期のめあての達成状況はどうだったかを振り返りました。緑小の児童の皆さん、前期89日間（1年生は88日間）、よく頑張りました。

前きをふりかえって

わたしの前きは、コロナウイルスにならないための対きくをがんばっていました。今では、コロナ対きくをするのが当たり前だけど、やはりはじめたころはニュースを見て、「いやだ」と思いました。大切な人になんか思いをさせたくないと思っは、わたしだけではなと思います。みんな、手洗、うがい、しよどく対きくを心がけました。後きは、対きくをしながら運動会のダンスをがんばりたいです。わたしがダンスをすきな理由は、毎年、何の曲でどんなおどりのかを楽しみにしているし、体を動かすのがすきだからです。ダンスのために新しい習い事もしたいです。やりたいのは、パルクールという宙返りもできるようなれる習い事です。体育もうまくなれるといいです。今までの対きくをしつかりしながら、いろんな事にちようせんしようと思ひます。

三年

前期がんばったこと・後期がんばりたいこと

私が前期にがんばったことは、自主学习です。今年にはコロナの影響きよで臨時休校がありました。休校中も毎日しっかりとやりました。そのおかげで、授業の内容が前よりよく分かるようになりました。そして、テストでもいい点がとれました。後期にがんばりたいことは、苦手な教科です。私の苦手な教科は、国語と図工です。どちらの教科も得意なことはありません。でも苦手なこともあります。なので、得意なことを生かしながら、苦手なことに少しずつチャレンジしていきたいと思ひます。もう一つががんばりたいことあります。それは運動会です。各学年三種目の競技があり、そして紅白対抗リレーがあります。午前中だけの短い運動会です。けれど、その中に楽しさを見つければ、とても楽しい運動会になります。その楽しさをみんなが見つけられるように、一生けん命がばんりたいと思ひます。後期は、小学校生活最後の半年間となります。残りの半年間をくいなくがばんばって、楽しい思い出を作りたいと思ひます。

六年

二中学区学校運営協議会合同会議を開催

9月15日（火）に南河内第二中学校で、二中学区学校運営協議会合同会議を開催しました。3校の校長、教頭、学校運営協議会委員の皆様が集まりました。

まずは自己紹介。その後、各学校の学校生活やこれまで学校運営協議会で話題となったことについて等の共有を図りました。そして、今年度の二中学区クリーン活動の実施について時間いっぱい協議が行われました。小中合同での交流あいさつ運動が今年度は実施できていませんが、3校同日時でのあいさつ運動の実施等、これからも中学校区としてできることを進めていきたいと思ひます。



後期始業式10月13日（火）『後期の抱負』

後期始業式では、「今、この時を大切に」という話をしました。「あの時、ああすればよかったと後悔するのは、自分に対する後出しジャンケンと同じ。（「生き抜く力」より 作者：為末 大）」「過去は変えられません。今、目の前にある現実全力を尽くそう。」これから子供たちが納得できる自分の未来をつくりあげていくために、どのように取り組んでいくのか、とても楽しみです。

後期にがんばりたいこと

後期にがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、自しゅ学しゅうです。わたしは、一年生のころから、じゅぎょうのふりかえりやよしゅうふくしゅうをがんばっています。後きも先生がちゅういしていたところに気をつけて、じぶんでもんだいをつくり、自しゅ学しゅうをがんばっていきたいです。

二つ目は、かかり活どうです。前きは、きせつの花や野さいや虫をおりがみでつくって教室をかざりました。みんながほめてくれてうれしかったので、またつくろうと思います。後きもたのしくすぐせるように友だちときょう力してかつどうしていきたいです。

三つ目は、はつびようです。じゅぎょうで手をあげる回数が増えました。わたしが前きとくに手をあげたのは、国語とどうとくです。本を読むときいつもどうじよう人ぶつの気もちを考えて読んでいたので、国語とどうとくがだんだんすきになりました。これからもとくいなことやすきなことをがんばって、かつこいい二年生になれたらいいなと思います。

二年

後期にがんばりたいこと

ぼくは後期にがんばりたいことがあります。

それは、自主学習をがんばることです。どうしてかというところ、多くのクラスのめあてに「自主学習をがんばるクラス」とあるからです。特にがんばりたい自主学習は二つです。

一つ目は、計算ドリルです。計算ドリルは、これまで毎年百回やるのがやっとだったけど、今年は半年で百回をこえました。さらに、一回一回のミスが少なかったたので、後期はもっと回数を増やしてこれまでに以上ミスなくできることを目指します。

二つ目は、漢字練習です。ぼくは漢字が苦手です。もつとたくさん練習して、早くうまくなりたいたいです。特に、画数の少ない字はバランスがなかなかとれず、上手く書けません。それなので、画数の少ない漢字の形を整えることを中心に、たくさん練習したいです。

今年、コロナのえいきょうで外に出て体を思いっきり動かせるきかいが少ないので、今年はその分、自主学習や勉強をがんばって頭をきたえ、来年にそなえます。

四年

避難訓練を実施！

9月16日（水）に不審者対応訓練を実施しました。6年1組に

不審者が侵入した場合を想定した訓練です。下野警察署警察スクールサポーターの倉持さん、祇園交番所長の細野さん、二中学区スクールガードリーダーの大橋さんが参加してくださいました。6年生は迅速に避難し、1～5年生は教室の鍵を閉めて机や椅子でバリケードをつくって対応しました。



剪定ボランティア、ありがとうございました。

9/14（月）、18（金）、25日（金）、28日（月）～10/2（金）、5（月）、6（火）と、地域の方が数名、朝早くから学校の周りの植え込みを剪定してくださいました。ありがとうございました。とてもきれいになりました。



学習指導員とスクールサポートスタッフを紹介します。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、学校教育活動を支援するために10月1日から令和3年2月いっぱい、学習指導員とスクールサポートスタッフが学校に配置されましたので、紹介します。

【学習指導員】

佐々木 恵（ささき めぐみ）先生

【スクールサポートスタッフ】

小楠 友美（おぐす ともみ）先生

どうぞ、よろしくお願ひします。

4年生が校外学習を実施しました。

9月9日（水）社会科の校外学習でクリーンパーク茂原と県庁に出かけました。市バスを利用した校外学習第1号です。お弁当をもって出かけた社会科見学。久しぶりにたくさん歩いて、たくさんメモをとって、充実した一日でした。



<お知らせとお願ひ>

- ・9/17（木）18（金）に実施した保護者分散による授業参観、お世話になりました。
- ・2月の授業参観の日程が変更になります。2/10（水）上学年、2/17（水）下学年です。ご了承ください。
- ・11/7（土）の運動会に向けての練習が始まります。お子さんの体調管理等、お世話になります。
- ・11/13（金）は、6年生の児童表彰式が行われます。今年度は参加者を縮小しての実施となります。
- ・書道ボランティアを再開しました。昨年度同様、小倉先生が9月から来てくださっています。